

Même si la brousse sahélienne est plus nue qu'ailleurs dans le pays (photo 1), on peut de temps en temps profiter de l'ombre d'un manguier ou du creux d'un baobab (photo 2).

D'autres arbres improbables poussent également au village, comme les "arbres à sacs"...  
auxquels finissent par s'accrocher les nombreux sacs  
en plastic  
malheureusement non recyclables qui jonchent en général le sol burkinabè (photo 3). Petit  
drame écologique de l'Afrique.

Par contre, beaucoup plus positif, même des écoles "poussent" un peu partout en pleine brousse (photo 4) !

{gallery}lau-marc/200903/yalogo/yig-paysages{/gallery}